
早月加積地区の主な提言等と進捗状況

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

津波ハザードマップ
昨年配布された津波ハザードマップに印刷ミスがあったが修正の連絡は
あったか。修正されたものがあれば欲しい。

印刷ミスがあったことについてお詫びします。昨年度町内会長へミスについて連絡させて
いただきました。市役所に置いてある在庫分に関しましては修正してありますので、後日
お持ちします。

防災ラジオ 防災ラジオでＦＭやＡＭを聞いたあと、防災無線の周波数に戻しづらい。
防災ラジオは周波数を合わせなくても防災無線をキャッチするので大丈夫です。他の番
組を聞いている時に防災無線をキャッチした際には自動的に切り替わります。

個別受信機
過去に配布された個別受信機はどうしたらいいか。処分していいのであれ
ば周知してほしい。

過去に配布した個別受信機については、いろいろな電波を拾ってしまい不便だという声が
聞かれました。今現在は防災ラジオがあるので町内会の判断で処分していただいてかま
いません。町内会連合会の会合などを通じてお知らせしたいと思います。

防災意識
市民の防災意識がまだまだ低い。防災士や県のアドバイザーの方に協力
を仰ぎ、意識高揚を図ればどうか。防災について市の考えを聞きたい。

防災については、分厚いマニュアルを用意するといったことではなく、要点を押さえ、逃げ
ること、助かることをシンプルに啓発することが重要と考えています。今後も繰り返し啓発
していきたいと思っています。

観光スポットＰＲ

花と電車の写真を撮りに県外から追分にたくさんの人が来ている。話を聞
いてみると、菜の花やチューリップと一緒に撮れるのは沿線でも極めて稀
とのことだった。はくたか、北越は新幹線開通に伴い廃止される見通しと
なっており、来年はたくさんの鉄道ファンが来ることが予想される。観光ス
ポットとしてＰＲを。

滑川市の観光資源としてピックアップしており、有効に活用させていただきます。

ほたるいかＰＲ
４月に魚津市でＮＨＫのラジオ収録があった。その中で、魚津はほたるい
かが日本一だと言い出した。その場で抗議したが、ほたるいかを他にとら
れないようにさらなる全国ＰＲを。

滑川市のほたるいかは毎年全国から取材が来ており、有名人による全国放送のテレビ番
組も多数放送されています。今後もＰＲに努めます。

養鶏場建設問題 進捗状況は？

鳥インフルエンザ等が発生した際には焼却又は埋却処分が義務づけられており、埋却の
ための土地の確保やその他の措置を講じることとされていますが、地元の方々の反対の
おかげで、タカムラは埋却のための土地の確保ができていないと聞いています。農地転
用の際に、地元と十分協議を行うなどして懸念を払拭するよう示されているにもかかわら
ず、地元の理解を得られていないのが現状です。何か問題が起きてからでは遅く、なんと
しても建設を止めたいと思っています。

１００歳以上の高齢者
数の把握

福祉介護課へ、今現在滑川市に１００歳以上の方は何人いるかと聞いたと
ころ、わからないと言われた。社会福祉協議会にも聞いたが、わからない
と言われた。福祉課では把握していないのか、どこに聞けばいいのか。

人口動態としては市民課で把握できますが、高齢者福祉を担当する福祉介護課として把
握しておくべきでした。今後人数の把握に努めます。申し訳ありませんでした。

道路整備

東部小学校から山側に伸びる道路で、四ツ屋東交差点のすぐ山側の部分
に歩道がない。安全確保のため歩道部分をカラーで色分けするなどできな
いか。その道のさらに山側では片側が歩道のようになっているが、安全の
ためには途中で道の逆側に渡る必要があるため、横断歩道があればよ
い。

道幅の問題もあり、カラー舗装での対応は難しいと考えています。現場を見させていただ
いて、白線で対応できるものであれば対応します。山側の部分についても、現場を確認
し、対応を検討します。

道路整備

追分地内に、県道立山魚津線と県道栗山追分線のＴ字路に市道宮窪大
島線が重なる変則５叉路があるが、そこを鋭角で曲がる車が多く、事故が
多い。５叉路のすぐ南側にも鋭角の危険な交差点があり、そこも事故が多
い。安全のため、改善策を長い目で考えてほしい。

早急な対応は難しいため、長期的に考えさせていただきたいと思います。最近は、県道の
改良工事によって鋭角の交差点が少なくなってきています。事業採択などにより付近の工
事の計画ができた段階で対応を考えたいと思います。その際には皆さんにお知らせしま
す。

側溝の蓋
大掛の排水路、溝に蓋がされていない部分がある。いろいろな規定などが
あるのだと思うが、何かいい方法はないか。

側溝の蓋については、各家の出入り口の部分に設置するのが基本です。とても深いなど
危険な場合には蓋をしていますが、すべての場所に蓋をすることは非常に難しく、ご理解
いただきたいと思います。

早月加積地区公民館
の桜

公民館の駐車場の桜が弱ってきている。中央植物園の判断としては、根っ
こから養分や水分をとりづらくなってきているのではないかというものだっ
た。桜の木のすぐ周りが舗装されており、その舗装をある程度取り除けば
よいのではないか。

桜の木の件については、先日地元の方々とお話しさせていただきました。アスファルト舗
装をとりのぞくと駐車できる車の数が減ることから、桜も大事であるが駐車場も大事であ
るとの声がありました。そのため、応急処置ではありますが、密集している桜の木の剪
定、松の木の伐採等を考えています。

H25春に開催した「市長と語る会」
提言等の項目
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スポーツイベント

スポーツ・健康の森公園やフットボールセンターなど、スポーツ施設が増え
た。競技者を育てることも大事だが、せっかくなので各施設を連携、活用し
て、市民運動会のような、子どもからお年寄りまで楽しめる市を挙げたお
祭り的なスポーツイベントを開催してはどうか。

すばらしい意見をありがとうございます。いくつか案は考えているのですが、参考にさせて
いただきます。楽しいイベントを考えていきたいと思います。

スポーツ・健康の森
公園

陸上をしていた者としては、滑川市に４００ｍトラックが出来るのが夢であ
り、今回の整備はとても嬉しい。今後は、学校の生徒に継続して大いに活
用してもらいたい。

来年からは学童体育大会をスポーツ・健康の森公園で行う予定です。４００ｍ走やリレー
などの種目についても検討中です。また、中学校や高校の部活動でも使ってもらいたいと
思っており、その準備もしているところです。他にも、体力づくりのためのサーキットトレー
ニングなども考えています。
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